

Mölln, den 11.02.2021

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich bereits der Presse entnehmen konnten, werden wir noch weiterhin im Distanzlernen bleiben müssen.

Heute Morgen wurden wir darüber informiert, dass der Präsenzunterricht in Schleswig-Holstein ab dem 22.02.2021 – durch die beweglichen Ferientage in Mölln am 22./23. Februar also frühestens am 24.02.2021 - wieder aufgenommen wird.

Für den Kreis Herzogtum Lauenburg sowie 3 weitere Kreise kann das jedoch erst am 15.02.2021 entschieden werden, da die Inzidenz in unserem Kreis gestern knapp über 100 lag. Der Stufenplan der Landesregierung sieht für eine Teilöffnung im Wechselunterricht eine konstante Inzidenz unter 100 für 7 Tage vor. Wir informieren Sie, sobald es neue Erkenntnisse gibt.

Aus konkretem Anlass weise ich noch einmal auf das geltende **Betretungsverbot** für Schulen hin. Berechtigte im Sinne der Verordnung sind nur Bedienstete und SchülerInnen der Schule. Andere Personen benötigen eine ausdrückliche Einladung bzw. einen Termin. Setzen Sie sich also vorab immer mit der Klassenleitung in Verbindung, wenn Ihr Kind die Materialien nicht selbständig abholen kann oder Sie einen persönlichen Gesprächstermin wünschen.

Die meisten unserer Kinder befinden sich in einem regelmäßigen Austausch über Videokonferenzen. Das hilft bei der Strukturierung des Tages, beim Lernen und auch zur Motivation, nicht zuletzt ermöglicht es auch eine „Wahrnehmung“ der SchülerInnen untereinander – ich bin nicht allein!

Leider kommt es vermehrt zu Störungen. Zum Schutz Ihrer Kinder und auch aus datenschutzrechtlichen Gründen sind die Zugangsdaten vertraulich zu behandeln und dürfen nicht an Dritte (auch Geschwisterkinder etc.) weitergegeben werden. Eine widerrechtliche Handlung ist eine Straftat für die bei Kindern unter 14 Jahren, die Erziehungsberechtigten verantwortlich sind. Besprechen Sie das bitte ggf. noch einmal mit Ihren Kindern. Wir wollen diese Möglichkeit der Kontaktaufnahme in diesen schwierigen Zeiten nicht auch noch verlieren, weil diese Räume für uns nicht mehr sicher sind. Bitte unterstützen Sie uns hierbei!

Ich wünsche Ihnen und uns eine weiterhin gelingende Fernkommunikation und gute Gesundheit!

Viele Grüße

